

## **EDITORIAL**

Apreciados lectores y colaboradores,

Con el Número 29 (Volumen 13, trimestre enero - marzo) de ACADEMIA, iniciamos el año 2014, continuando con las reformas de la Revista, en concordancia con la renovada política editorial. El cambio más notable es la nueva estructura de cada número. A partir de ahora, los trabajos publicados se organizarán en tres categorías distintas: Artículos de Investigación, Revisiones y Notas Técnicas.

Los artículos de investigación tendrán prioridad, pues presentan resultados de investigaciones originales de nuestros colaboradores y ayudan a consolidar el carácter científico de la Revista. Las revisiones, tradicionalmente, presentan un análisis crítico y actualizado de tópicos de interés para los investigadores. Por su parte, las notas técnicas constituyen una categoría que publica comunicaciones cortas y tesis de pregrado o postgrado, siguiendo las normas de publicación establecidas. Con esta última categoría, queremos promover la difusión de los resultados de trabajos meritorios, como reconocimiento a los estudiantes y sus tutores.

Con mucho orgullo podemos afirmar que nuestra Revista Academia se consolidó paso a paso. Cada día recibimos más trabajos, tanto de investigadores de la Universidad de Los Andes como de colaboradores externos. En este número, se publican seis artículos (cuatro de investigaciones originales y dos de revisiones).

Atentamente,



Dr. Alexis Bermúdez

Editor-Jefe